

## Aktionen im Schuljahr 2020/2021

Der Frühling kündigt sich an. Die ersten Sträucher und Bäume beginnen zu blühen, sehr zur Freude unserer Bienen. Höchste Zeit für den Frühjahrsputz. Angelina und Melissa aus der Klasse 2c packten mutig mit an und staunten nicht schlecht über das Gewusel in den Bienenstöcken. Mit dem Smoker lenkten wir die Bienen von uns ab. Mit dem kleinen Besen kehrten wir die Böden der drei Beuten (= Holzkisten, die übereinandergestapelt werden und in denen die Bienen leben) sauber. Wir waren sehr zufrieden, weil die drei Völker den Winter gut überstanden haben.



Hier ein Foto von den fleißigen Helferinnen.